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【 会 議 録 】（概要） 
 日時:平成２５年１２月２０日（金）18:30～19:30 

会議名 
平成２５年度越谷市自治基本条例推進会議 

第７回会議 
場所 

越谷市役所本庁舎５階 

第１委員会室 

件名 

議題 

 

１ 開会 

２ 協議事項 

自治基本条例の適切な運用について 

・答申について 

３ その他 

４ 閉会 

 

資料等 有  無 

出席者 

出席委員 

佐々木会長、石崎副会長、金子委員、鋪野委員、関根委員、内藤委員、村田委員、原

田委員、松原委員、得上委員、雨宮委員、菅沼委員(１２名) 

欠席委員 

大熊委員、林委員 、福嶋委員(３名) 

事務局 

立澤企画部長、佐々木企画部副参事（兼）企画課長、早山企画課副主幹、西岡同副主

査、根本同主事(５名) 

傍聴者 ２名 

内 容 別紙 会議録（要旨）のとおり 

●合意・決定事項等 

・答申について合意した。なお、会議での意見を踏まえた最終的な語句の修正は会長・副会長に

一任することとした。 

・平成２５年度第８回会議を平成２６年２月１８日（火）の午後７時から開催し、市長に答申す

ることとした。 
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会議録（要旨） 
 

１ 開会あいさつ（会長） 

みなさん、こんばんは。これまで皆さんに色々なご意見をいただき、いただいた意見をできるか

ぎり取り入れて答申の最終案を作成しました。本日の会議では、答申についての最終的なまとめを

することになりますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

２ 協議事項 

自治基本条例の適切な運用について 

・答申について 

 

（会 長）それでは、事務局から説明をお願いします。 

 

・事務局が、答申について【資料１】（自治基本条例の適切な運用に関する事項について（答申）（最終

案））、【資料２】（資料編）及び【資料３】（自治基本条例の適切な運用に関する事項について（答申） 

（概要版案））に基づいて説明した。 

 

（会 長）ありがとうございました。事務局の説明について、ご意見等がありましたらお願いします。

答申案の「１はじめに」の最後に、推進会議会長名を記載してありますが、答申の送付状に

会長名を記載するので、「１はじめに」には記載しなくて良いと思います。今回の答申では、

委員から出た色々な意見を細かく表現できていると思います。また、答申の内容を補完する

資料編や、概要版を作成したことはとても効果的だと思います。 

（Ａ委員）協働の原則の意見及び提言に、市民活動支援センターについて、ソフト面でも工夫をして様々

な事業が展開されているという記述があります。パンフレット等にも記載されているように、

市民活動支援センターでは「活動の拠点」、「観光・物産情報の提供」、「交流の場」、「市民活

動の相談」、「学習の支援」、「情報収集と提供」、「文化の向上」の７つの支援を行うとしてい

ます。そういった支援において、まだ課題があるということもあわせて記述したほうが良い

と思います。 

（会 長）表現等については会長、副会長に一任していただき、市民活動支援センターでは様々な取り

組みが行われているが、一方で課題もあるという旨の記述を追加したいと思います。 

（Ｂ委員）「５自治基本条例のさらなる普及について」の部分に、「なお、ここでいう市民には当然のこ

とながら市長、市議会議員及び市の職員も含まれます」という記述があります。市民につい

ての定義は、自治基本条例の「主な用語の定義」に記載されているので、市民、市長、市議

会議員、市職員が、お互いの立場で分かり合ってまちづくりを進めていくというような表現

にしたほうが良いと思います。 

（Ｃ委員）「４自治基本条例の適切な運用についての方策」に、「自治のまちづくり推進のための仕組み

づくりや環境整備についても検討を行う必要がある」という記述があります。この記述は市

民討議会等、無作為に選ばれた市民による議論の場を設けるといった手法についての検討も

見込んだものなのでしょうか。 

（事務局）「４自治基本条例の適切な運用についての方策」での記述は、市民参加と協働を進めるため

の具体的な行動計画の策定や市民主体の実働的な協力組織の設立等を想定して記述してい

ます。無作為に選ばれた市民による議論の場を設けるといった手法については、市政運営の

原則の意見及び提言に記述しています。 
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（会 長）ありがとうございました。その他、ご意見はありますか。答申（案）の内容については合意

できたものとし、会議での意見を踏まえた最終的な語句の修正は、会長・副会長に一任する

こととしてよろしいでしょうか。 

 

・出席委員全員に確認し、了承された。 

 

●合意・決定事項等 

・答申について合意した。なお、会議での意見を踏まえた最終的な語句の修正は会長・副会長に一任す

ることとした。 

 

 

３ その他 

・事務局が、第３期推進会議の公募委員の募集及び次回の日程等について説明した。 

※平成２５年度第８回会議を平成２６年２月１８日（火）の午後７時から開催し、市長に答申すること

とした。 

 

 

４ 閉会（副会長） 

長い期間をかけて答申について協議してきましたが、皆さんのご尽力でよくまとめることができ

たと思います。本日のご意見を踏まえて会長と若干の修正をさせていただいた後、次回会議で答申

をいたしますので、よろしくお願いいたします。 


